

Opération «Mille cahiers, mille crayons» Plein les yeux !

Christophe Caron et Xavier Thuilliez ont présenté en images vendredi à la population leur raid effectué en Mauritanie.

Après avoir conté le mois dernier leur périple aux élèves des six écoles du Douaisis associées à l'opération «Mille cahiers, mille crayons», Christophe Caron et Xavier Thuilliez ont présenté, en mairie de Roost-Warendin, vendredi dernier, leur raid d'une semaine à travers le massif de l'Adrar en Mauritanie.

Dans son mot d'accueil, le maire, Lionel Courdavault, félicita cet exploit sportif en insistant sur le côté humanitaire de l'expédition et ajouta : *«Lorsque le sport se met au service de l'humanitaire, l'exploit est encore plus beau».*

Erick Charton, maire de Raimbeaucourt et conseiller



Les deux marathoniens avaient invité leur correspondant mauritanien et l'organisateur de la course.

du regard sur les civilisations : «Une telle aventure ne peut que nous ouvrir les yeux sur un monde aux antipodes de notre société moderne».

René Maton, directeur de MBC, principal sponsor de l'opération s'est réjoui à son tour du bon déroulement de cette aventure sportive et humaine «Plus qu'un simple sponsoring, ce fut un partenariat de cœur», précisa-t-il, avant de laisser la parole aux deux sportifs.

Avec humilité, chacun prit le soin de remercier toutes les personnes «sans qui cette expédition n'aurait pas été possible», les sponsors qui ont cru à ce projet né en novembre dernier, les communes de Roost-Warendin et Raimbeaucourt pour leur soutien et pour les «fameuses» malles offertes, le conseil général du Nord, M. Frakowiak, inspecteur d'académie sans oublier les enseignants, les di-

recteurs et les enseignants des écoles qui ont travaillé sur ce projet.

La passion se lisait encore dans les regards des deux aventuriers qui avaient plus d'une anecdote à raconter au public venu en masse.

De cette semaine passée auprès de la population mauritanienne, Christophe Caron retiendra tous ces sourires d'enfants à chaque distribution de livres et de crayons : «Une source de motivation qui vous redonne la pêche pour le lendemain».

Xavier Thuilliez mit à l'honneur les valeurs de ce pays aux 3 millions d'habitants sur une superficie équivalente à deux fois celle de la France : «Carrefour des civilisations, la Mauritanie est un joyau d'hospitalité».

C'est dans ce pays que les deux sportifs habitués à ce type d'effort ont connu le plus bel échange avec la

Des invités de dernière minute

Cette présentation à la population fut marquée par l'arrivée surprise et remarquée de Mohammed Salem, le correspondant Mauritanien, accompagné de Cyril Fondeville, organisateur des grands raids sahariens.

C'est ce même Mohammed Salem qui indiquait sur place que les écoles les moins loties sont celles «où les cours se font sous des tentes et parfois à même le sol».

Quatre écoles (Armakou, Elbayed, Tanouchert, Arkaoui) se sont vu remettre les précieux crayons et-cahiers. Mohammed Salem remercia au nom des enfants cet élan de générosité et salua l'exploit réalisé par les deux coureurs au grand cœur.

Une séance diapos retraçant les 210 km parcourus dans le

suite illustrer les propos des voyageurs.

L'énigmatique cratère de Guelber Richat, les villes millénaires de Ouadane et de Chingetti, ou encore les magnifiques couchers de soleil ont laissé le public contemplatif.

Déjà une autre expédition se profile à l'horizon pour fin 2007 : le Raid Ténéré Passion au Niger réputé pour posséder les dunes les plus hautes du monde, raid qui sera certainement accompagné d'un projet humanitaire et pourquoi pas avec les mêmes écoles du Douaïsis.

Décidément, les deux sympathiques marathoniens ne sont pas prêts d'arrêter de nous émerveiller en nous faisant partager leur amour du désert.

A visiter le site de présentation des raids sahariens : <http://www.raidsahara.com>